



Volksbank fördert Forschernachwuchs

Mit 2500 Euro unterstützt die Volksbank Mittelhessen die Von Behring-Röntgen-Stiftung. Deren Aufgabe ist die Förderung der Forschung und Lehre an den medizinischen Fachbereichen der Justus-Liebig-Universität Gießen und der Philipps-Universität Marburg. Den Scheck überreichte Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker an Stiftungspräsident Friedrich Bohl. „Die Volksbank Mittelhessen möchte ge-

rade in Zeiten niedriger Zinsen die Stiftungserträge stärken. Ihre Unterstützung für hiesige Nachwuchsforscher hat eine immense Bedeutung für den Wissenschaftsstandort Mittelhessen“, erklärte Hanker. Bohl dankte für die „großzügige Spende“, die einem Nachwuchswissenschaftler einen Forschungsaufenthalt an einem Epilepsiezentrum in Melbourne ermöglichen soll. (red)/Foto: Christian Stein